



Design-Preis für das Hotel Galántha

Eisenstadt. Im September 2022 hat das Hotel Galántha eröffnet, die Innengestaltung hat das Büro BWM Designers & Architects aus Wien übernommen. Nun wurde das Projekt mit dem „iF Design Award“ in der Disziplin „Interior Architecture“ (Kategorie „Hospitality Interiors“) ausgezeichnet. Der Preis wird einmal im Jahr von der weltweit ältesten, unabhängigen Designinstitution, der iF International Forum Design, vergeben. 2023 gab es fast 11.000 Einreichungen aus 56 Ländern.